



Herrn
Bezirksvorsteher
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Fritz Schramma

09.01.2008

Antrag gem. § 3 GeschO des Rates und der Bezirksvertretungen

Sehr geehrte Herren,
die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der
nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Betr.: Gestaltungssatzung Hahnenstraße

Die Bezirksvertretung 1 bittet die Verwaltung um einen Sachstandsbericht bezüglich des von
der BV1 bereits am 21.01.1999 geforderten Gestaltungskonzeptes Hahnenstraße.

Begründung:

Das städtebaulich stark verbesserungswürdige Erscheinungsbild der Straße ist auch der
Verwaltung bekannt. So wurde bereits im März 1989 ein internationaler städtebaulicher
Wettbewerb für die Ost-West-Achse zwischen Universitätsstr. und Heumarkt durchgeführt.
Der Rat beschloss am 09.07.1992 eine Empfehlung, die Planung des Preisträgers weiter zu
entwickeln. Da bis 1999 an dem Erscheinungsbild der Hahnenstraße nichts verändert worden
war, stellte die CDU-Fraktion in der BV 1 den Antrag, ein Gestaltungskonzept für die
Hahnenstr. zu entwickeln.

In der BV-Sitzung am 12.12. 2002 fragte die CDU-Fraktion die Verwaltung nach dem
Sachstand bezüglich des Gestaltungskonzepts.

In der Antwort der Verwaltung hieß es, dass sie bemüht sei, „kurzfristig ein von allen
Beteiligten tragbares Gestaltungskonzept in einer der nächsten Sitzungen der Bezirks-
vertretung Innenstadt 2003 zur Diskussion und Beschlussfassung vorzustellen.“

Dies ist unseres Wissens aber bisher noch nicht geschehen.

Bernhard.Mevenkamp
(Fraktionsvorsitzender)